FISCALÍA INVESTIGA SI EL ABORTO FUE CAUSADO POR EL VIOLENTO EPISODIO GRABADO EN VIDEO

Mujer agredida perdió bebé





* ROCÍO SANDÍ Z

rocio.sandi@lateja.co.cr

La mujer que fue agredida frente al hospital Calderón Guardia por supuestamente defenderse de un aparente acosador, perdió el bebé que estaba esperando desde hacía pocas semanas.

La oficina de prensa del Ministerio Público confirmó que están investigando para ver si la agresión tuvo algo que ver con la pérdida del bebé, ya que eso aún no está confirmado por los médicos de Medicina Legal.

La joven, de 25 años, tuvo un en-

contronazo con un hombre de apellido Rodríguez y 63 años, el miércoles 24 de febrero a eso de las 8 de la mañana.

El pleito quedó grabado en video y generó mucha indignación en la población, ya que fue publicado en las redes sociales.

La Fiscalía informó que están detrás de los expedientes médicos y de los controles prenatales que estaba llevando la joven en diferentes centros de salud.

Los fiscales tratan de establecer las causas del aborto, así como la fecha en la que ocurrió.

La Teja contactó a la víctima de la agresión, pero ella dijo que por el momento no piensa hablar con la prensa sobre el caso.

La golpeó. Las cámaras de seguridad de un centro comercial dejan ver que la mujer pasó frente a Ro-



La agresión ocurrió frente al hospital Galderón Guardia. LA TEJA.

dríguez y el hombre le dijo algo.

Según declaró la joven a las autoridades, el hombre le faltó el res-

peto con varias vulgaridades, lo que la hizo enojar.

Ella se volvió y le dijo que la dejara en paz, pero, en apariencia, él seguía diciéndole cosas, por lo que ella le tiró encima un fresco que andaba en un vaso plástico. Eso enfureció a Rodríguez, quien se le fue encima a la muchacha y le pegó varios manazos y patadas.

Un hombre que estaba en una cafetería del centro comercial vio todo y defendió a la mujer, apartando al agresor.

Rodríguez fue detenido por oficiales de la Fuerza Pública, quienes lo llevaron a la Fiscalía, donde lo indagaron.

El hombre se abstuvo de declarar y después quedó libre al demostrar que tiene domicilio conocido.

Según trascendió, Rodríguez es casado, tiene varios hijos y vive en La Uruca.